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岡山県オリエンテーリング協会 
理事長 佐藤旭一 

  前略、平素は、オリエンテーリングの普及発展にご尽力賜りありがとうございます。 
10 月 23 日に開催されました首記結果を下記のとおりご報告いたします。 
下期のイベントは目白押しですが、引き続き一層の普及活性化につなぐ活動を推進してまいりますので、 
ご支援ご協力をお願いいたします。 

 草々 
記 

１．日時 
  10 月 23 日 14：00～15：50 分 
２．場所 
  ライフパーク倉敷 第 5 会議室 
３．出席者 
  千田会長、山縣氏、中野氏、溝辺氏、下名、大東氏(オブザーバ) 

（小林副会長、伊東氏、濱上氏、梶房氏、大原氏は委任出席） 
４．報告事項 
 4.1．22 年度活動計画上期中間報告…報告通り承認 

(1).会議体関係 
・上期理事会は 5 月１５日開催。総会は本結果を ML で会員に周知、了解を得ることで開催に変えた。 
・県レクの理事会 6/15、健康スポーツフェス説明会 8/5、いずれも佐藤出席。 
・健康の森にパーマネントコース設置の為、利用促進協議会会長と面談し予算化要望等打ち合わせ 6/1。 
・倉敷自然の家の説明会と利用申し込みの為、7/2 参加。 
(2)．イベント開催関係 
・4/24 予定の白石島大会は中止。 
・21 年度全日本リレー大会が 6/12 岐阜県で開催。ME1 チーム派遣。広島県との連合で XJ1 チーム派遣。 
・7/31 と 9/11 基本技術教室(手続き技術編、読図思考技術編)を開催。何れも受講者は 9 名(運営者 3 名)。 
・9/23 健康スポーツフェス 2022 にナビゲーム出展。58 名(98 コース)参加(運営者 3 名)。好評であった。 
(3)．その他 
・県民大会の後援申請、ならびに使用申請等は 9 月下旬に郵送済。 

 ・JOA と岡山県レクリエーション協会への助成申請は 7/7 済。 
   ・11/13 ねんりんピック神奈川に県、岡山市合同チーム派遣を県社協に推薦。 
   ・吉備高原の未調査エリアを 4~5 月に 6 回調査済。福田公園は基本技術教室の実習開催に合わせ 3 回 

調査修正済。閑谷学校、健康の森、操山は未着手。 
4.2．22 年度収支予算上期中間報告…報告通り承認 

   ・9 月末で約 5 万円弱の出超だが当初計画よりも順調に推移している。 
    主な収入は E-Card レンタル料 25,000 円、参加費等 55,000 円。同支出はユニフォーム補助 40,000 円、

コントロールユニット交換 17,000 円、インク等消耗品経費。（詳細は収支中間布告書参照） 
4.3．その他…報告通り承認 
 (1)．規定類新設、改定他（メールでの理事会書面審議の確認事項） 

  ・「イベント開催と地図、テレインの適切な利用等についてのお願い」の制定、「主催大会等の参加者 
対応ガイドライン」の改訂を 9 月から実施。(別紙参照) 

   ・由加山大会の参加費を再検討し△100 円(高校生以下は△200 円)とした。 
 (2)．その他 …報告通り承認 

  ・今年度の会員名簿(別紙参照) 
5．審議事項 

5.1．細則の改定（運用基準をより明確にした）…提案通り決定 
5.2．永年会員について(梶房理事を永年会員にする)…提案通り決定 

6．その他 
・23 年度役員改選となるが、新体制とそれに関連する課題について私案を提示しディスカッションした。 

今後随時協議の場を設け、来年度総会までに成案を得ることにした。 
                                      以上 


